

Última hora

APAC, contra la Ley que liberalizaría la enseñanza en autoescuelas

La Asociación Provincial de Autoescuelas de Cuenca, APAC, integrada en Ceoe Cepyme Cuenca, apoya la medida tomada por la Asociación Nacional consistente en la presentación de una enmienda de supresión del artículo 22 que modifica el Texto Articulado de la Ley sobre Tráfico,

Circulación de Vehículos a Motor y Seguridad Vial. Esta legislación introduce algunos cambios que afectan a la regulación vigente de las autoescuelas, pues, con su puesta en marcha, se liberalizaría la enseñanza a la hora de lograr el carné de conducir y existe la posibilidad de que los alumnos se presenten al examen teórico sin pasar necesariamente por una enseñanza reglada.

AJE presenta el manual de recogida selectiva de residuos

La Asociación de Jóvenes Empresarios de Castilla-La Mancha (FEDAJE) presentó esta mañana en la Delegación de Industria, Energía y Medio Ambiente la campaña de educación y sensibilización ciudadana sobre residuos urbanos y recogida selectiva en Castilla-La Mancha 'Recíclate. Se-

para tus residuos', que ha puesto en marcha con el objetivo de "concienciar a la población, y especialmente a los más pequeños, sobre la importancia de reciclar y, fundamentalmente, sobre la necesidad de evitar la producción de residuos", explicó el presidente de Fedaje, David Sánchez Paños. Acompañando a Sánchez Paños estuvo el delegado de Industria, Energía y Medio Ambiente, Emilio Sáez.

Los protagonistas de la semana



Alipio Lara

DIRECTOR DEL INSTITUTO DE LA VID Y EL VINO DE CASTILLA-LA MANCHA

Alipio Lara se ha erigido Cataador del Año en la novena edición de la Fiesta Internacional del Vino de la Mancha, Manchavino. El título, que le fue concedido por unanimidad de criterio del jurado, viene a distinguir a aquellas personas que por su dedicación profesional o personal contribuyen al engrandecimiento del mundo del vino.



Alfonso Monsalve

PRESIDENTE DE ASOC. EMPRESARIOS VITIVINICOLAS DE CIUDAD REAL

El presidente de la Asociación de Empresarios Vitivinícolas de Ciudad Real ha perfilado las líneas a seguir con el objetivo de potenciar el consumo del vino, que ha decrecido mucho en los últimos años y ha dicho que "nosotros, que contamos con la mejor climatología debemos redoblar esfuerzos en la comercialización".



Juan Andrés Barbero

PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE CUCHILLERÍA Y AFINES

El presidente de Aprecu sigue trabajando para conseguir avances importantes para la promoción del sector de la cuchillería y para ello una de las primeras actuaciones que se van a realizar es la celebración, en mayo de 2010, del Congreso Internacional de la Cuchillería que tendrá lugar en Albacete.



Caja Rural de Toledo, en el Congreso Científico

La Cátedra de Estudios Cooperativos Fundación Caja Rural de Toledo participó, con la presentación de tres trabajos de investigación, en el Congreso Científico Internacional de Economía, Estadística y Ciencias So-

ciales que, en conmemoración del 175 Aniversario de la Royal Statistical Society de Reino Unido, se ha celebrado en Edimburgo, capital de Escocia, hace unos días.



Primer curso de experto en Gestión Empresarial

El primer curso de experto en Gestión Empresarial, organizado por el Centro de Estudios Superiores Empresariales de Ceoe Cepyme Guadalajara en colaboración con la Universidad de Alcalá de Henares ha fi-

nalizado. Un curso que viene a completar la oferta formativa que se ofrece desde la patronal alcarreña con los cursos que imparte en sus instalaciones y los nuevos cursos de alta dirección.

La columna

El optimismo del Banco Central Europeo

R. Abellán

El Banco Central Europeo se muestra más optimista que meses anteriores con respecto a la posibilidad de una estabilización económica y una recuperación gradual en la zona euro. Así lo ha manifestado en su publicación mensual correspondiente al mes de septiembre, donde se indica que los indicadores de tendencia para el tercer trimestre de 2009 apoyan la idea de que la economía está más estabilizada que hace meses y que la contracción en la actividad económica ha concluido.

No cabe duda de que el BCE empieza a ver la luz después del túnel, al igual que en nuestro país se viene señalando en las esferas políticas y económicas, eso sí, con ciertas discrepancias;

CRISIS

Según los expertos, España necesitará más tiempo para salir de la crisis

sin embargo, quizás hay que interpretar esto con cierta cautela sobre todo en nuestro país, ya que los expertos vienen señalando que no va a ser lo mismo el tiempo que va a necesitar España para salir de la crisis que otros países europeos como Francia o Alemania, donde ahora mismo si se aprecian más de los llamados "brotes verdes" que en otros países.

Sea como fuere, el hecho de que el Banco Central Europeo prevea un periodo de estabilización económica a partir de ahora resulta importante y sintomático. Lo que hay que esperar ahora "como agua de mayo" es que la tan esperada recuperación económica llegue lo antes posible y aunque sea de manera gradual.